

Escrito por

Lunes, 16 de Junio de 2014 09:35 - Actualizado Martes, 17 de Junio de 2014 07:05



El miércoles 18 de junio de 2014 disertará en Apóstoles, el doctor Germán Fernández, jefe de Emergentología del Hospital Juan A. Fernández, invitado por la fundación OSDE y la Municipalidad de Apóstoles. Dará una charla sobre “Seguridad vial y manejo defensivo” y sobre “Tabaquismo, alcoholismo y adicciones”, a las 15 hs. en el Centro Cultural “Raúl Delavy”. El evento será de carácter libre y gratuito para toda la comunidad.

□ La Municipalidad de Apóstoles y la fundación OSDE invitan a participar de una conferencia de prevención, el miércoles 18 de junio a las 15 hs. en el Centro Cultural “Raúl Delavy”, destinada al público en general.

La conferencia será sobre “Prevención de Enfermedades de Alto Impacto Social” en la que se abordará la situación actual, detección precoz de la adicción, acciones a realizar, control y tratamiento, prevención.

También habrá una charla sobre “Seguridad Vial y Manejo Defensivo” se tratará la problemática actual, la incidencia de las lesiones por traumatismo en la población general, es posible la prevención y las pautas generales de cuidados durante la conducción segura.

Disertante: Dr. Germán Fernández, Jefe de Emergentología del Hospital Juan A. Fernández. Director Médico de Instituto del Trauma para la República Argentina. Jefe de Trabajos prácticos de la cátedra de Emergentología de la Universidad de Buenos Aires, de la Universidad del Salvador y de la Universidad Favaloro.